

[REDACTED]

Gesendet: Sonntag, 24. Juni 2018 18:53

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

Betreff: Fluglärmproblematik im Hamburger Westen - Berichterstattung

Sehr geehrte Ausschussmitglieder,
die öffentliche Berichterstattung über die Lärmproblematik durch den Hamburger Flughafen im Hamburger Westen gibt nicht die Belastungssituation der Betroffenen wider.
Am Beispiel hier berichtet das Hamburger Abendblatt siehe <https://www.abendblatt.de/wirtschaft/article214665579/Fluege-in-der-Nacht-der-Airport-Vergleich.html> zwar über die Probleme, verharmlost sie aber meiner Meinung nach, stellt die Bemühungen des Airport in den Vordergrund und übernimmt die Erklärungen der FHG und der Wirtschaftsbehörde (BWVI), die „andere Schuldige“ ausmachen . Tatsächlich hilft dieses Vorgehen uns Betroffenen natürlich nicht weiter, es ändert sich gar nichts.
Aus diesem Grund empfehle ich den beigefügten Blog-Beitrag der Initiative BAW, Bürgerinitiative für Fluglärmschutz in Hamburg und Schleswig-Holstein.
Ich bedanke mich für Ihr Interesse und hoffe auf Befassung im Umweltausschuss zu diesem Thema.
Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]